

¿SOMOS O NO SOMOS?

"The Independent" se ha consagrado de oficio a COPIAR artículos ofensivos para todo Católico sincero, que tuviere la debida estima de su religión.

"The Independent" se ha preciado siempre de denigrar y desautorizar a los Sacerdotes del Catolicismo, y de un modo peculiar al clero regular.

"The Independent" ha invertido todas las energías de su redacción en ridiculizar los dogmas y las prácticas de la Iglesia Católica.

"The Independent" ha ensalzado, con todo el entusiasmo en él posible, las doctrinas condenadas por la Suprema Autoridad del Catolicismo: el Papa.

¿Que nombre merecen los Católicos que compran y leen "The Independent", sino el de traidores a las enseñanzas de su religión?

¿A qué calificativo se hacen acreedores aquellos otros Católicos que contribuyen al sostenimiento de "The Independent", publicando en sus columnas el anuncio de su bufete, clínica, oficina o almacén?

¿Puede ser tenido por patriota quien se distrae con la lectura de escritos humillantes para su Nación?

¿Merece el honroso mote de buen hijo aquél que oye renegar de su padre o de su madre, sin salir a su defensa o sentir siquiera indignación?

¿Y tendrá derecho al noble título de Católico aquél que se anuncia en el semanero anti-religioso "The Independent", o el que está suscrito a él, o el que le entrega quince céntimos a cambio de un número, y menos todavía quien la coloca sobre la mesita de la sala de espera de su oficina o sobre el mostrador de su almacén?

¿Habremos de continuar siendo tan imbeciles que favorezcamos con nuestro dinero a aquellos que lo han de emplear en hacer guerra a nuestra religión?

No es buen Católico el que se anuncia en "The Independent". No es buen Católico el que está suscrito a "The Independent". No es buen Católico el que compra regularmente "The Independent". No es buen Católico el médico, dentista, abogado, ingeniero, comerciante o industrial que deja al alcance de los clientes la revista "The Independent".

¡Católicos! Mirad por vuestros intereses. Si ayudáis o favorecéis a publicaciones como "The Independent", donde se pisotean de continuo vuestras doctrinas religiosas, o sois unos HIPÓCRITAS o sois unos COBARDES.

Escoged, Católicos anunciadores y lectores de "The Independent." Dejo a vuestro gusto la elección. ¿Hipócritas?... ¿Cobardes?...

Q. CHILLO.



Aventuras de Actualidad



THE BEES

